

Representará a Murcia en campeonatos de tenis nacionales

Sonia, promesa de campeona

PACO ROMERO.

Ha ganado todo en su categoría, ha barrido de tal forma que los infantiles se le han quedado pequeños y ahora juega con los cadetes. Toda-
vía no se la conoce demasiado fuera de los muy aficionados, pero dentro de unos años puede ser la tenista murciana más famosa de España.

Sonia Burrueto tiene un palmarés que no le cabe en sus trece años. Además de pequeños torneos, ganó el campeonato de promesas, el campeonato regional del año pasado y el de este, ha sido elegida para representar a Murcia en el Campeonato Nacional Infantil, Trofeo «Manuel Alonso», en el trofeo «Sport Goofy», que ya ganara el año pasado y en la «Acampada» de Madrid.

A los 8 años, en Cartagena, su padre le metió el gusanillo del tenis, igual que sus tres hermanas y su hermano; le gustó y empezó a jugar con muchas ganas. Cuando la familia se mudó a Madrid la chica ya daba muestras de tener buenas maneras y un prometedor futuro. Allí jugó el campeonato «Sub 13» como representante del colegio San Estanislao de Koska y entró en contacto más directamente con el tenis de competición. En aquella ocasión los nervios jugaron en su contra, se sintió presionada por la mayor experiencia de sus rivales y perdió. «Era la primera vez que competía en un torneo así y no supe jugarlo, me faltó confianza», confiesa Sonia, «pero ahora ya no me pasaría».

Cuando volvió a instalarse en Murcia, hace algo más de un año, se metió en la escuela del Murcia Club de Tenis y comenzó a mejorar su estilo, «tengo un buen 'drive' pero mi mejor golpe es el revés a dos manos, ahora estoy trabajando la volea y el saque; mis profesores dicen que con mi juego de fondo tendría que tener mejor saque».

Ante la progresión de su juego y su título de campeona regional, una empresa de exportaciones decidió becarla para que fuera a Estados Unidos a perfeccionar su tenis. Problemas surgidos por la imposibilidad de convalidar los estudios hicieron que la familia pospusiese la



invitación hasta que Sonia estudió BUP.

Compaginar estudios y tenis de competición no resulta nada fácil. Sonia asiste a clase en el colegio Narciso Yepes, procura faltar lo menos posible pero no le ponen muchas dificultades cuando tiene que jugar torneos. Después de clase toca tenis, partidos con gente de su edad y mayores; a las 7 clases en la Escuela del Murcia Club de Tenis, y luego al llegar a casa a las 10 o las 10:30 estudiar. Hasta ahora Sonia marcha bien en el colegio, incluso mejor que antes, gracias a haber mejorado sus técnicas de estudio. «Antes lo hacía todo de memoria, ahora es mejor». Pese a todo hay que tener mucha afición.

A Sonia le gustaría jugar como el sueco Stefan Edberg, pero no se ha planteado todavía la posibilidad de vivir de esto, de hacerse profesional cuando sea algo mayor; juega porque la gusta y reconoce que la vida de los profesionales tiene un poco de «trópico» circense: un día aquí, al otro allí.

Ya en su corta carrera ha habido momentos de aprieto, días de comer en el coche

mientras viajaba de Alicante a Torrepacheco, entre torneo y torneo. Hoy mismo, Sonia juega la final del «Master», torneo para los 80 mejores clasificados, y hace las maletas para marchar a Madrid donde, desde mañana, va a jugar con una selección de las mejores raquetas infantiles de España para acceder a una beca de la Real Federación Española de Tenis. Otra vez tendrá que verse con las tenistas catalanas, las temibles rivales. «Es una cuestión de ritmo. Ellas están preparadas a ganar como sea, llegan con su preparador, su médico, su especialista en cordajes... están muy arropadas y juegan con un ritmo en la pista que desconcierta».

Por nuestra parte, Sonia cuenta con nuestro apoyo para Madrid y para más lejos, porque es probable que viaje a Florida becada con dos semanas en la escuela de tenis de Nick Bollicieri. Cuando la semana pasada estuvo aquí el americano y sorteó unas becas para su escuela, la hermana pequeña de Sonia ganó una que ha cedido a su hermana. Parece una premonición. Ya veremos como vuelve. ¡Suerte Sonia!

Visitas a LA VERDAD

Los chicos y chicas del colegio Ruiz de Mendoza de 5º vinieron a la redacción de nuestro periódico, acompañados de sus profesores, Encarna y

José Antonio. En la foto de JUAN los chavales aparecen contentos tras haber visitado todas las instalaciones. Los chicos mostraron especial interés en ver el funcionamiento de los talleres y redacción, pero como vinieron por la mañana no pudieron vernos a todos.



El test de la semana

Concurso patrocinado por PRYCA

Sorteamos cien juegos educativos

Llamamos hoy los nombres de otros diez ganadores de la octava semana del concurso patrocinado por PRYCA, cuyos premios son diez juegos educativos.

Los afortunados son: Brenda Alarcón Bernardo, de Murcia; Joaquín Mulín Rubio, de Murcia; Sergio Sanchez Riquelme, de Cartagena; Marta Soriano Salinas, de Los Garres; Manuel Conesa Escolar, de Cartagena; David Soriano Asuar, de Cartagena; Pablo Cáceres Lorca, de Murcia; Carmen Garrido Almagro, de Murcia y Agustín Cánovas, de Murcia.

Para participar sólo tienes que contestar a las diez preguntas que te formulamos a continuación y enviar el cupón a: LA VERDAD JOVEN. Concurso «Test de la semana», Ronda de Levante, 15. 30008. Murcia. Si la memoria te falla, asegura la respuesta consultando «LA VERDAD» desde el pasado domingo hasta ayer viernes, ya que todas nuestras preguntas están entresacadas del periódico.

Este concurso está patrocinado por PRYCA y los premios consisten en cien juegos educativos (sorteamos diez por semana en semanas alternas) y, al final del concurso, entre todos los participantes, se sorteará un equipo de música.

1. ¿Con qué personaje se entrevistó el Príncipe Felipe el sábado en Murcia?
2. ¿Dónde se va a elaborar la mayor tortilla del mundo?
3. ¿Qué dos bancos españoles se han fusionado esta semana?
4. ¿De qué nacionalidad son los dos jóvenes que están dando la vuelta al mundo en bicicleta?
5. ¿Qué tenistas importantes han jugado esta semana un partido en Murcia?
6. ¿Cómo se llama el programa del Ministerio de Educación que llevará los periódicos a clase?
7. ¿Cuál ha sido el continente visitado por el Papa esta semana?
8. ¿Qué equipo ganó la copa de la UEFA?
9. ¿Qué director americano está rodando una película en España?
10. ¿Qué fiesta militar se va a celebrar próximamente?

NOMBRE Y APELLIDOS:.....
DIRECCIÓN:.....
LOCALIDAD:.....
EDAD:.....
TELÉFONO:.....

Solución al anterior

- 1.- Ciudadano Honorario Romano.
- 2.- Ballet de Víctor Ullate.
- 3.- Carlos Saura.
- 4.- Eleuterio Sánchez.
- 5.- El pequeño vampiro/Los mundos de Yugi
- 6.- Hombres G
- 7.- Fiesta del trabajo.
- 8.- Décimo lugar.
- 9.- Cataluña.
- 10.- Borneo (Indonesia)